



## Faites preuve d'égard envers Muḥammad (sur lui la paix et le salut) en respectant les gens de sa maison.

Abû Bakr Aṣ-Ṣiddîq (qu'Allah l'agrée) a dit : « Faites preuve d'égard envers Muḥammad (sur lui la paix et le salut) en respectant les gens de sa maison. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bûkhârî]

Cette parole d'Abû Bakr (qu'Allah l'agrée) prouve que les Compagnons (qu'Allah les agrée) montraient aux gens de la maison du Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) un certain respect et un certain égard. Ainsi, toute personne appartenant à la famille du Prophète (sur lui la paix et le salut) et qui fait preuve de droiture dans la religion en suivant sa tradition a deux droits : celui de l'Islam et celui d'être l'un des proches du Prophète (sur lui la paix et le salut). De même, cette parole prouve qu'Abû Bakr et les autres Compagnons aimaient les proches du Prophète (sur lui la paix et le salut) et recommandaient que l'on se comportât bien avec eux.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3041>

النجاة الخيرية  
ALNAJAT CHARITY

